

'Innovación y marketing', mejor idea de los jóvenes emprendedores

Viernes, 10 de Junio de 2011 11:24 , Pablo Suárez

Me gusta



El proyecto obtuvo el primer premio en el certamen organizado para promover el espíritu de nuevos empresarios.

El Palacio de Exposiciones y Congresos (PEC) fue testigo ayer del acto de entrega de los premios del certamen de Jóvenes Emprendedores, organizado por la Consejería de Economía, Empleo y Turismo de la Ciudad Autónoma y apoyado por la Administración del Estado y la Universidad de Granada.

Finalmente fue el proyecto titulado 'Innovación y marketing' el que resultó ganador del certamen, en el que se primó la diversificación y perspectiva de implantación real en el mercado como principales criterios para elegir la idea vencedora.

Momentos antes del evento, el consejero de Economía, Daniel Conesa, recaló ante los medios de comunicación que en el concurso han participado alumnos de Segundo Ciclo de Formación Profesional y de Educación Universitaria, así como que el objetivo era fomentar el espíritu emprendedor de estos jóvenes.

"La creación de una empresa debe ser contemplada como una posibilidad real para el mañana", añadió Conesa. "Muchos jóvenes tienen como única perspectiva ocupar un puesto en la Administración, por lo que procuramos desarrollar pequeñas iniciativas como ésta para incentivar su espíritu como futuros empresarios".

Al hilo de esta cuestión, detalló que es el tercer año que se desarrolla este concurso, que ha contado con la colaboración del Ministerio de Educación y la Universidad de Granada.

La anécdota de la jornada la marcó la ausencia de un gran número de los participantes en el certamen. Un hecho que Conesa consideró "una buena noticia", ya que la mayor parte de los que no acudieron eran alumnos de Formación Profesional que se encontraban trabajando.

"Siempre es una buena noticia que nuestros jóvenes encuentren empleo", celebró durante la entrega de premios.

Premios

Los primeros en subir al estrado a recoger sus premios fueron los responsables del proyecto titulado 'Rincón del Ocio', que recibieron un Ipod como recompensa. Los segundos clasificados fueron los autores de 'Queenbow', cuyo premio fue una PDA. Por último, a los jóvenes que idearon 'Innovación y marketing' se les hizo entrega de un PC portátil.

Los objetivos de la iniciativa fueron, además de fomentar el espíritu emprendedor de los participantes, que valoraran la implantación real del proyecto que redactaron en el actual mercado.

De igual modo, el jurado premió la viabilidad de sus ideas, así como la innovación de los proyectos presentados y el análisis previo que había realizado los participantes.

Otras de las iniciativas que se presentaron al certamen, pero que no fueron premiadas llevaban por título 'Melinox', 'Sabor Melilla Delicatessen', 'Hotel Cisne', 'Software Especializado', 'Librería', 'Mitin' e 'Ikaro'. Aunque sus autores no recibieron



ENCUESTA GENERAL

Cree que el incremento en la bonificación de la Seguridad Social en Ceuta y Melilla traerá más empleo?

- Si
- No

VOTAR

[Ver detalles](#)

¡Síguenos y llévate GRATIS
esta magnífica Cámara fotográfica

CANON POWERSHOT A495!

facebook

El Faro DIGITAL sortea un **PACK de fotografía** entre sus seguidores en Facebook

Cámara de fotos Digital CANON A495
+ Tarjeta de memoria SD de 2GB
+ Funda CANON DCC-480

¡PARTICIPA y gana!

recompensa alguna, si obtuvieron un diploma que acreditaba su participación en el certamen a y su calidad como jóvenes emprendedores.

Así, se dio por concluido el acto de entrega de premios, en el que al final lo que menos importó fue el proyecto ganador de la jornada.

Para participar, los jóvenes redactaron un proyecto empresarial como principal aliciente e incentivo para la puesta en marcha de iniciativas innovadoras, la potenciación de la imagen del empresariado, así como la transferencia de conocimientos de la Universidad y de la Formación Profesional al mundo empresarial de la vida real.

Los proyectos presentados debían suponer una auténtica innovación y diversificación del tejido empresarial existente o la penetración en nuevos mercados y ubicarse física y fiscalmente en la ciudad de Melilla.

Pulsa aquí para participar

Novedades en los blogs

CATALUÑA Y EL AVE DE EXTREMADURA

Por Antonio Guerra

A Andreu Mas-Colell, catedrático de Economía y Consejero de la Generalidad de Cataluña, no se le ha ocurrido que la de decl

HANNA

Por Colaboradores

Saoirse Ronan, la chiquilla cuyos casi inexpresivos ojos glaciales llamaron la atención de los espectadores de Expiación o Camino a la libertad, tiene

[Leer Más...](#)

[Leer Más...](#)

EL ADAGIO, DE ALBINONI Por José Manuel Recio

INDIGNADOS CON TRASMEDITERRÁNEA Y EL GOBIERNO CENTRAL Por Irene Flores

LOS POLÍTICOS NO SON EXTRATERRESTRES Por Jorge Uriel

DÍA DE LA MUJER DE COLOR 2011 Por Colaboradores

COMPARTIR           

Añadir Comentario:

Usuario registrado

nombre contraseña

Identifícate y tus comentarios se publicarán automáticamente, si no tienes cuenta [regístrate pulsando aquí.](#)

nombre email

IMPORTANTE: Los comentarios publicados son de exclusiva responsabilidad de sus autores y las consecuencias derivadas de ellos pueden ser pasibles de las sanciones legales que correspondan. Aquel usuario que incluya en sus mensajes algún comentario que viole el reglamento será eliminado e inhabilitado para volver a comentar.

Acepto el [Reglamento](#)

(máximo 1000 caracteres)

Publicidad

Enviar

ÚLTIMOS COMENTARIOS

Caballas reclama tratamiento médico para el tumor de Adam



MRANMER - DESDE MI PUNTO DE VISTA LO MAS NORMAL ES QUE ACUDAN AL GOBIERNO MARROQUI O A CUALQUIER MEDIO...

Trasmediterránea tendrá que pagar una indemnización por un retraso



Tibetano - Ni poniendo el precio del billete a 300 euros ida el pasajero, ni 5.000 euros el vehículo, s...

Los políticos no son extraterrestres



Tibetano - Es verdad los políticos no son extraterrestres, pero no es menos cierto que viven en otra ga...

De la reivindicación de Aróstegui a la foto de familia incompleta



Tibetano - Una pequeña matización para el CEUTÍ CONVENCIDO, solo recordarle que por muy mal a Vd. le ca...

Vidal pone en tela de juicio la llegada del hombre a la luna



Santiago Cobrerros - Soy el copresidente de la Asociación Rusadir de Astronomía, presidencia que comparto con el ...

De la reivindicación de Aróstegui a la foto de familia incompleta



UN CEUTÍ CONVENCIDO - Mis mas sinceras felicitaciones al Partido Popular y manifestar mi